

Mercado Cambiario

Informe del 25 de septiembre al 01 de octubre 2024

Comportamiento de divisas	Valor	Var. 1 día (%)	Variación 1 semana (%)	Variación 1 mes (%)	Variación 1 año (%)	Variación año corrido (%)	Promedio año
Peso Colombiano	4.222,85	0,61%	1,61%	1,03%	0,01%	9,01%	3.983,60
DXY (Índice dólar)	101,19	0,40%	0,72%	-0,50%	-4,70%	-0,15%	103,79
Euro (EURUSD)	1,1073	-0,56%	-0,96%	0,01%	5,69%	0,31%	1,087
Yen (USDJPY)	143,72	-0,06%	-0,34%	2,23%	4,27%	-1,86%	151,11
Real Brasileño (USDBRL)	5,4602	-0,19%	-0,09%	2,89%	-7,29%	-11,04%	5,247
Peso Mexicano (USDMXN)	19,6072	0,43%	-1,41%	1,12%	-9,85%	-13,44%	17,743

Comportamiento internacional del dólar

Durante la semana del 25 de septiembre al 01 de octubre, el dólar a nivel internacional, medido por el índice DXY, ha operado ligeramente al alza tras haber alcanzado un nuevo mínimo en el año de 100,16 pts, impulsado por los buenos resultados de la inflación PCE de agosto. El DXY ha fluctuado entre 100,2 y 101,2 pts, con un valor promedio de 100,7 pts, manteniéndose en una zona de congestión. Este comportamiento se dio en un contexto de moderación de la inflación PCE en agosto y por las declaraciones de algunos miembros de la Reserva Federal (Fed), incluido Jerome Powell, sobre la hoja de ruta a seguir. Durante la semana, los datos del mercado laboral serán clave para el comportamiento del dólar, debido a su impacto en las decisiones de la Fed y, para la próxima semana, se publicará la inflación de septiembre el 10 de octubre.

En agosto, la inflación PCE, el indicador de precios preferido por la Fed, se moderó al 2,2% a/a, por debajo del 2,5% a/a registrado en la lectura anterior, y continuó en su senda de correcciones hacia el objetivo del 2,0% de la Fed. Sin embargo, la inflación subyacente repuntó en 10 pbs, alcanzando el 2,7% a/a, lo que refleja una alta persistencia, ya que se había mantenido estable en el 2,6% a/a durante los últimos tres meses. El mercado recibió con optimismo este dato, ya que sugiere que la inflación está convergiendo hacia el objetivo de la Fed, lo que podría darles más confianza a los miembros de la entidad para continuar con los recortes. No obstante, el repunte en la inflación subyacente podría generar cautela.

Por su parte, Powell habló ayer en una conferencia acerca de la hoja de ruta a seguir por parte de la Fed y mencionó que espera dos recortes adicionales este

año, para un total de 50 pbs, como escenario base, siempre que la economía se comporte como se espera. Esto llevaría la política monetaria a una postura más neutral, donde la evolución de los datos, especialmente del mercado laboral, determinará la magnitud de los recortes, ya que los miembros de la Fed han ganado confianza en la moderación de la inflación hacia el objetivo del 2%.

Ante el comportamiento del dólar a nivel internacional, el euro operó ligeramente a la baja tras haber alcanzado un nuevo máximo en el año de US\$1,1214, durante la semana osciló entre US\$1,1051 y US\$1,1214 y actualmente opera sobre los US\$1,1051. Luego de haber operado en los máximos del año, el par revirtió el movimiento ante las expectativas de una política monetaria más flexible por parte del Banco Central Europeo (BCE), luego de conocerse que la inflación de septiembre en la Zona Euro se moderó hasta el 1,8% a/a, ubicándose por primera vez por debajo del objetivo del 2% del BCE desde junio de 2021. Además, la inflación en algunas de las principales economías del bloque, como Alemania e Italia, también mostró una moderación en agosto.

Gráfico 1. Comportamiento Índice DXY



Fuente: Bloomberg, elaboración propia



Banco de Occidente



FiduOccidente
FIDUCIARIA DE OCCIDENTE

Del lado
de los que hacen.

Mercado Cambiario

Informe del 25 de septiembre al 01 de octubre 2024

Comportamiento del dólar en América Latina

Ante el comportamiento del dólar a nivel internacional, las monedas de la región presentaron un comportamiento mixto. Por el lado de las desvalorizaciones, el peso mexicano lideró la dinámica (-1,41%), seguido por el peso colombiano (-1,21%) y el peso argentino (-0,47%), mientras que el sol peruano se pareció 1,17% y el peso chileno 0,55, por su parte, el real brasileño registró una variación poco significativa del -0,05%. Lo anterior se dio en medio de un repunte de las primas de riesgo de los países de la región, mayor volatilidad en los mercados internacionales y un comportamiento mixto en las materias primas.

Gráfico 2. Devaluación año Corrido Monedas LATAM



Fuente: Bloomberg, elaboración propia

Comportamiento local del dólar (USDCOP)

Durante la semana, el par USD/COP operó al alza, moviéndose entre los niveles de \$4.146 y \$4.242, revirtiendo la tendencia bajista de la semana anterior. Este comportamiento se explica por un fortalecimiento del dólar a nivel internacional y las preocupaciones respecto al frente fiscal ante la incertidumbre sobre el monto del Presupuesto General de la Nación. En este contexto, esperamos que, ante un incremento en la volatilidad de los mercados financieros internacionales, el peso podría continuar operando al alza por lo que consideramos resistencias a monitorear de \$4.280 y \$4.300, por el contrario, consideramos soportes a monitorear de \$4.130 y \$4.100.

Gráfico 3. Comportamiento USDCOP



Fuente: Bloomberg, elaboración propia

Nuestro Equipo:

Luis Fernando Insignares
Subgerente de Mesa de Distribución
e Investigaciones Económicas

Santiago Echavarría
Especialista
Investigaciones Económicas

María Paula Campos
Analista Profesional
Investigaciones Económicas

Diego Alejandro Robayo
Analista Profesional de Investigaciones Económicas

Nota legal

La información contenida en el presente documento constituye una interpretación del mercado efectuada por los suscritos, que representa una opinión de estos y que no compromete la responsabilidad del Banco de Occidente y de la Fiduciaria de Occidente S.A. El contenido y alcance de tal interpretación puede variar sin previo aviso según el comportamiento de los mercados. El presente documento no constituye ni puede ser interpretado como una oferta en firme por parte del Banco de Occidente y de la Fiduciaria de Occidente S.A. La operativa en mercados financieros puede conllevar riesgos considerables y requiere una vigilancia constante de las posiciones que se adquieren y del entorno del mercado. La información aquí contenida no constituye asesoría o consejo alguno, ni inducción a la celebración de una operación específica. El Banco de Occidente y la Fiduciaria de Occidente S.A. no asume responsabilidad alguna por pérdidas derivadas de la aplicación de operativas, prácticas o procedimientos aquí descritos. Los informes, análisis y opiniones contenidos en este documento tienen carácter confidencial, por lo que queda prohibida su distribución sin el permiso explícito de los autores. El Banco de Occidente y la Fiduciaria de Occidente S.A. no asume responsabilidad alguna relacionada con la continuidad en el envío de esta publicación ni con la información utilizada en el presente documento.